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[Texte]

Le Comité directeur du cinéma, établi avec le concours des 
provinces, a permis cette année d’arrêter les lignes directrices 
du Fonds du financement des longs métrages canadiens, 
administré par Téléfilm Canada.

Le Ministère poursuit son étude des questions relatives à la 
distribution des films canadiens. Nous appuyons le Québec qui 
a conclu un accord avec les grandes sociétés de cinéma 
américaines; cette entente démontre qu’il est toujours possible 
d’atténuer les problèmes, même de longue date, quand tout le 
monde y met du sien.

Depuis mon entrée en fonction, j’ai reçu six rapports 
commandés par mon prédécesseur, y compris le rapport 
Caplan-Sauvageau.

Je donnerai suite à ces rapports en 1987 et je ferai appel à 
votre opinion et à vos suggestions. Je suis persuadée qu’en 
travaillant ensemble, nous parviendrons à former de nouvelles 
politiques et de nouveaux programmes—peut-être pas en une 
journée mais par étapes.

I would like to share with you some thoughts on these steps 
and their possible timing.

First, there is a need, I believe, to address those recommen
dations of the National Museums report which speak to the 
structure of the corporation. I would very greatly appreciate 
receiving your views on this area before Christmas, given the 
practical necessity for the government to ensure the effective 
administration of the National Museums. This concern is 
compounded by the imminent fit-up of the two new museum 
buildings.

My next priority on the task forces, of the six which I have 
received, would be to address the Caplan-Sauvageau report 
from the perspective of developing a new Broadcasting Act. I 
would very much appreciate having your views by March of 
next year, not later than that if that were possible, Mr. 
Chairman and members of the committee, so as to facilitate 
our work in preparing this legislation for tabling next fall.

Beyond this, I think that we need to review the task force 
reports and discuss our respective priorities before we specify a 
detailed schedule for the balance of 1987.

I also have a number of priorities regarding the communica
tions and technology dimensions of my portfolio.

A major building block to creating the proper environment 
for future communications is telecommunications policy.

I expect to meet with my provincial counterparts early in 
1987 to discuss proposals for a national telecommunications 
policy which is sensitive to regional differences and priorities.

My objective is to achieve a consensus on policies which will 
maintain the universal availability of affordable telephone 
service while at the same time encouraging innovation and the

[Traduction]
ce comité afin que tous ensemble, nous puissions mettre au 
point les meilleures stratégies.

During the year the Intergovernmental Steering Committee 
on Film, set up with the provinces, was instrumental in 
finalizing the guidelines for Telefilm Feature Film Fund.

Their department is continuing to work at issues associated 
with the distribution of Canadian films. We support Quebec in 
its accord with majors. The entente demonstrates that even 
longstanding problems are capable of improvement if there is 
the will present on both sides.

Since becoming Minister of Communications, I have 
received six task force reports commissioned by my predeces
sor, including that of Caplan-Sauvageau.

I will be dealing with these reports and will appeal to you for 
your views and input over 1987. Working together, I believe 
that we can put new policies and programs in place—perhaps 
not overnight, but step by step.

Permettez-moi de vous indiquer comment j’envisage ces 
améliorations progressives et leur calendrier d’exécution.

D’abord, il me semble nécessaire de donner suite à celles des 
recommandations sur les Musées nationaux qui ont trait à 
l’organisation de la Société. J’aimerais beaucoup connaître 
avant Noël votre opinion sur ce sujet, étant donné les contrain
tes pratiques auxquelles le gouvernement doit se plier pour 
assurer la bonne administration des musées nationaux. La 
question est d’autant plus complexe qu’on doit bientôt 
aménager les nouveaux locaux de deux des musées.

La deuxième de mes priorités pour les groupes de travail 
consiste à donner suite au rapport Caplan-Sauvageau, en 
formulant une nouvelle loi sur la radiodiffusion. Je vous serais 
très obligé de bien vouloir me communiquer avant le mois de 
mars votre pensée là-dessus, afin que nous puissions déposer un 
projet de loi à l’automne prochain.

En dehors de cela nous devrons examiner les rapports et 
discuter de nos priorités respectives avant d’établir un calen
drier détaillé pour le reste de l’année 1987.

Je me suis également donné plusieurs priorités touchant les 
dimensions Communications et technologie de mon porte
feuille.

Une politique des télécommunications constitue un élément 
important pour créer, à l’avenir, un climat propice aux 
communications.

Au début de l’an prochain, je compte rencontrer mes 
homologues provinciaux pour discuter d’un projet de politique 
nationale de télécommunication qui s’attacherait particulière
ment aux disparités et priorités régionales.

Mon objectif est de parvenir à un consensus, afin de 
préserver l’accessibilité universelle d’un service téléphonique de 
prix abordable, tout en encourageant l’innovation et l’introduc
tion de services propres à augmenter la productivité et la


